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Wir brauchen einen Anspruch aufs
Klimageld

Das Klimageld ist die zentrale Maßnahme, um Klimafreundliches Leben zu fördern.

Lindner will das nicht auszahlen können, das darf uns aber nicht davon abhalten, sicher-
zustellen, dass dieses Geld bei den Menschen landet. Im Zweifel nachträglich.

Katastrophenhilfe ist schön — aber sie ist eh eine Staatsaufgabe. Dafür ist der normale
Staatshaushalt da. Und sie hilft wieder v.a. den Hauseigentümern und anderen, die
schon viel Besitz hatten, den sie verlieren konnten, und nicht denen, die zur Miete im
Plattenbau wohnen, mit dem Rad zur Arbeit fahren und froh sind, wenn sie überhaupt
was auf dem Konto haben.

Das sind aber die, die am wenigsten CO2 emittieren und denen das Klimageld einen
Nettogewinn an Lebensqualität bringen soll. Und wenn wir statt Klimageld Katastrophen-
hilfe mit den Zertifikateeinnahmen zahlen, lassen wir gerade die bei uns am wenigsten
klimaschädlich Lebenden hinten runterfallen.
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